

Presidenta: “Hoy los pescadores de Caleta Portales pueden cantar victoria tras lo que ha sido un objetivo desde hace décadas”

29 SEP 2014



La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, participó en la entrega de la concesión marítima de la Caleta Portales al Sindicato de Trabajadores Independientes Pescadores Artesanales. En la oportunidad, destacó el aporte de este sector en la economía y desarrollo del país.

Temprano llegó a Valparaíso la máxima autoridad del país, Michelle Bachelet, para asistir a la ceremonia en que el Sindicato de Trabajadores Independientes de Pescadores Artesanales se convirtió en concesionario marítimo de un sector de Caleta Portales. Acompañada por el ministro de Economía, Luis Felipe Céspedes; el subsecretario de Pesca, Raúl Súnico, y el jefe de la Primera Zona Naval, Contraalmirante Julio Leiva, remarcó la importancia de la pesca artesanal en el crecimiento de Chile.

Antes de que la Presidenta dirigiera unas palabras, los asistentes a la ceremonia le cantaron cumpleaños feliz y le hicieron entrega de un presente con un ramo de flores.

Al comienzo de su discurso, la Mandataria se refirió al derrame de petróleo en Quinteros: “Como gobierno, consideramos que este es un hecho grave que afecta una actividad fundamental”, dijo. Y agregó: “ Es por esta razón, que además de las investigaciones sobre lo ocurrido y la querrela esta mañana contra quienes causaron este accidente, he instruido a los ministros de Economía y de

Medioambiente para que se acelere la evaluación del daño ocasionado y se puedan disponer las medidas necesarias para mitigar sus efectos”.

La concesión marítima que se adjudicó el Sindicato de Trabajadores Independientes Pescadores Artesanales de Caleta Portales considera una parte de terreno de playa, fondo de mar, porción de agua y uso de mejora fiscal. Además, comprende todas las construcciones de la caleta, incluyendo las cinco cocinerías y el sector de “el túnel”, que es donde se comercializan los productos del mar.

La Presidenta de la República destacó el esfuerzo y perseverancia de los pescadores: “Estamos haciendo realidad un profundo anhelo de muchos y muchas”, dijo. Y agregó: “Desde hoy, todos quienes aquí trabajan tendrán no sólo la tranquilidad de seguir en el desarrollo de sus proyectos, sino también un nuevo impulso para innovar, crecer, para darle mayor valor al lugar y para seguir entregándonos a todos nosotros, merluzas, mariscos, pailas marinas, cebiches, todo lo rico que nos da el mar, y que a mí francamente me encanta”.

También, destacó el aporte del sector pesquero menor y mediano a nuestra economía: “Con su trabajo, ustedes cotidianamente contribuyen al crecimiento de nuestro país”.

Al finalizar sus palabras, celebró la obtención de la concesión por parte del sindicato, “hoy, por fin, los pescadores de Caleta Portales pueden cantar victoria tras lo que ha sido un objetivo desde hace décadas”.

Acuicultura

ETIQUETAS :

#Pesca y